

Educación

Apoyo en Melilla

ACCEM, Acción Social sin Fronteras, ASDE-Scout Melilla, Aspanies, CICODE-UGR, Consejo Estudiantil de Melilla, Cultura Urbana, Facultad de Educación y Humanidades, Guelaya-Ecologistas en Acción, Melilla Acoge, Movimiento por la Paz, SATE-STES, SOS Juventud son las entidades que este año apoyan en Melilla la Campaña Mundial por la Educación

El acto central se celebrará el próximo sábado día 21 de abril en la Plaza Multifuncional de San Lorenzo

La CME llega a Melilla para reivindicar el derecho a la educación de todos los niños

El próximo sábado, en la Plaza Multifuncional de San Lorenzo, se celebrará la jornada más importante de la Campaña Mundial por la Educación (CME), que llega a Melilla por séptimo año consecutivo. Actividades lúdicas, actividades deportivas y talleres animarán y harán participar a todos los melillenses que se acerquen hasta la céntrica plaza para formar parte del acto central de la CME en la ciudad autónoma. El objetivo es concienciar acerca de la importancia que tiene exigir a nivel mundial el derecho a la educación temprana, la etapa que comprende de los 0 a los 6 años de edad.

Desde la CME resaltan que los niños de estas edades son sujetos de derechos, entre ellos el de la educación, algo que debe estar garantizado y ser respetado por los poderes públicos y por la sociedad. Por ello, y bajo el lema 'Con derechos desde el principio. Por una educación temprana de calidad', la CME pretende reivindicar la importancia de la Atención y Educación a la Primera Infancia (AEPI).

ACCEM, Acción Social sin Fronteras, ASDE-Scout Melilla, Aspanies, CICODE-UGR, Consejo Estudiantil de Melilla, Cultura Urbana, Facultad de Educación y Humanidades, Guelaya-Ecologistas en Acción, Melilla Acoge, Movimiento por la Paz, SATE-STES, SOS Juventud son las entidades que este año apoyan en Melilla la Campaña Mundial por la Educación, entidades que, hasta la fecha, han repartido 1.500 unidades didácticas en los centros docentes de la ciudad para Infantil, Primaria y Secundaria.



Imagen de archivo de la Campaña Mundial de la Educación del año 2011



En la CME de Melilla participan 13 entidades sociales

El objetivo de estas unidades didácticas es que los tutores planteen a los alumnos la realidad en la que viven millones de niños que no pueden ejercer su derecho a la educación, valorar el derecho a la educación y ser agentes de transformación social ante situaciones injustas.

La CME

La Campaña Mundial por la Educación es una coalición internacional formada por ONG, sindicatos del entorno educativo, centros escolares y movimientos sociales de muy diverso signo. Todos nosotros coincidimos en reclamar el cumplimiento íntegro de los compromisos de la "Cumbre de Dakar" (Senegal) del año 2000, donde la comu-

nidad internacional se comprometió a garantizar el acceso a una educación de calidad para todos y todas antes del año 2015. Nos vamos acercando a ese año, por eso hay que seguir actuando.

La Campaña Mundial por la Educación nació para que este compromiso internacional, valioso y necesario, no pasara desapercibido. Por eso, su objetivo es movilizar a la ciudadanía para que exijan a sus gobiernos y a la comunidad internacional que cumplan sus promesas y se responsabilicen del destino de millones de personas a los que se excluye del derecho a la educación.

África Vilches



César Vidal

Federico Jiménez Losantos

Luis Herrero

SOMOS LA ÚNICA EMISORA MELILLENSE QUE SE ESCUCHA EN TODA ANDALUCÍA.

LOGRAMOS LA MÁXIMA PROMOCIÓN DE MELILLA EN LA PENINSULA

TODA LA VERDAD DE MELILLA EN NUESTROS INFORMATIVOS

ESCUCHE DE 12 A 13,30 h. EL MAGAZINE LOCAL "A TODA COSTA"

Envíenos sus noticias, comentarios, comunicados, sugerencias... al email: melillaesradio@hotmail.com

INFORMATIVOS LOCALES A LAS 6:54 Y 7:54 DE LUNES A VIERNES

esRadio
92.2 FM Melilla